

# 向い、台

千葉市立都小学校だより

令和5年度 5月号



## 脈々と続く、都小が輝く☆3つの「じ」まん

校長 曾根伸二

1年生は入学してから、在校生は進級してから早くも一ヶ月が経ち、新緑の季節を迎えました。子どもたちは、新しい学校、学年、先生に少しずつ慣れ、授業や休み時間にと活気あふれる日々を送っています。

その間、1年生は保護者のお迎えや集団下校を一週間程度実施し、給食も開始となりました。また、全校で取り組む行事として校内で発生した火災を想定し、校庭へ避難する避難訓練や6年生が初めて中心となって実施した1年生を迎える会・セーフティウォッチャーさんよろしくお祈いしますの会が行われました。どの行事も昨年度まで感染対策を考慮して十分な実施ができなかったものですが、全校で参集して取り組んだり、来賓を呼んで実施したりすることが可能と判断し



て行うことができました。今月は、大きな行事である運動会も予定されています。ここ数年は、種目数を減らしたり、分散型にして密を避けて行うなどの感染を避けるための工夫をしながらの実施でしたが、今年の運動会は、全校児童が一堂に会して行う従来の形で午前中の開催ができればと考えております。子どもたち以外の参観については、検討中ですので詳細が決まり次第お知らせいたします。

本校では、**都小が輝く☆3つの「じ」まん**として、10年近く下記の三つのことを自慢できるように、子どもたちと一緒に継続的に取り組んでいます。この取り組みは、子供たちが自らの可能性を発揮し、よりよい社会や幸福な人生の作り手として歩いていく上で、必要な資質として今後も大切にしていきたいと思えます。

### ★ じぶんから、あいさつをする！

あいさつはコミュニケーションを豊かにするために、必須なツールです。自然に自分からできるようになれるよう目指していきたいと思えます。

### ★ じかんの、けじめをつける！

時間は誰にとっても平等に流れていきます。学校生活において、時間を守ることは基本であり、けじめのある生活を送れるよう目指していきたいと思えます。

### ★ じっと、目を見て話しを聞く！

学習中だけでなく多くの人とかかわりをもつ時に、とても大切なことです。相手との深い人間関係を築けるよう目指していきたいと思えます。